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公 衆 衛 生 関 連  

 

 

１．成人歯科健康診査の委託料について 

 

長引くコロナ禍での消毒・滅菌コスト上昇に加え、昨今の物価高騰も相ま

って、歯科健診にかかるコストはますます増えています。そうした状況のな

か、会員医療機関では区民の健康増進のため、成人歯科健康診査などの受診

勧奨により一層取り組んでいます。そこで、長年据え置かれている委託料の

増額を要望致します 

 

 

 

 

 

２．成人歯科健康診査等のペーパーレス化推進について 

 

 コロナ禍での接触機会削減、また業務の効率化・コスト削減などをねらい

としたペーパーレス化が社会全体で加速しています。健診事業においては、

歯科医師会から区への健診結果報告について令和５年度からデータ化される

見込みですが、実施医療機関での入力段階からペーパーレス化が実現すれ

ば、大幅なコスト削減と効率化が期待できます。区と歯科医師会が互いに協

力しながら、ペーパーレス化を推進していくことを、検討して頂くよう要望

致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



地 域 医 療 関 連  

 

 

３．つつじ歯科診療所における生体モニターの更新について 

 

 障害者の歯科診療にあたっては心電図・血圧・心拍数・血中酸素飽和度、

呼吸数等の監視が必須であります。つつじ歯科診療所では４台の生体モニタ

ーを用いていましたが１台が故障し修理不能となったため、現在は３台で診

療を行っている状況です。これに対し診療台は５台あり、混雑時には生体モ

ニターを使用しないで診療を行うこともあります。つつじ歯科診療所におい

て安全な診療を行うためには、少なくとも生体モニター１台の更新が急務で

あります。何卒よろしくお願い致します。 

 

 

 

４．つつじ歯科診療所におけるユニットの更新について 

 

 つつじ歯科診療所に５台あるユニット（診療台）のうち 15 年前に購入した

ユニットは法定耐用年数７年を大きく超えております。今年２月、耐用年数

を超えたオートクレーブから出火するという事故が起きたように、耐用年数

を超えた機械の使用は思いもよらぬ事故を引き起こします。特に診療中にユ

ニットの故障が起きると、患者さんに重大な傷害を負わせることにもなりか

ねません。事故が起きる前にユニット１台の更新をよろしくお願い致しま

す。 

 

５．つつじ歯科診療所における防犯カメラの設置について 

  

 最近、患者の逆恨みによるクリニックでの放火殺人事件、医療関係者の射

殺事件などが続いております。防犯カメラによる監視には犯罪を｢未然に防

ぐ｣という大切な役割があります。また、保険証を返していない、釣り銭をも

らってないなど受付でのトラブル防止にも役立ちます。多種多様な事件に巻

き込まれる危険性がある現代では防犯カメラの設置は必須と思われます。ス

タッフと患者の安全のためよろしくお願い致します。 


